

PAGINA

PAGINA

MINISTERIO DE COMERCIO

- Orden de 1 de febrero de 1974 por la que se concede a «Ricard Española, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de alcoholes rectificados por exportaciones previamente realizadas de bebidas derivadas de alcoholes naturales, excepto brandies. 3006
- Orden de 1 de febrero de 1974 por la que se concede a la firma «Luis García Nuñez», de Molina de Segura (Murcia), el régimen de admisión temporal para la importación de hojalata en planchas para su transformación en envases con destino a la exportación. 3007
- Resolución de la Dirección General de Política Arancelaria e Importación por la que se anuncia convocatoria única del contingente-base número 2, «Preparados alimenticios». 3007
- Resolución de la Dirección General de Política Arancelaria e Importación por la que se anuncia convocatoria única del contingente-base número 3, «Sopas y preparados para sopas». 3007
- Resolución de la Dirección General de Política Arancelaria e Importación por la que se anuncia convocatoria única del contingente-base número 4, «Preparados para bebidas no alcohólicas». 3008
- Resolución de la Dirección General de Política Arancelaria e Importación por la que se anuncia convocatoria única del contingente-base número 5, «Cerveza». 3008
- Resolución de la Dirección General de Política Arancelaria e Importación por la que se anuncia convocatoria única del contingente-base número 6, «Bebidas alcohólicas». 3008
- Resolución del Instituto Español de Oceanografía por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos, con carácter provisional, para tomar parte en la oposición convocada para cubrir vacantes de Oceanógrafos. 2991
- Corrección de erratas de la Resolución de la Dirección General de Navegación por la que se declara homo-

logado un radiogoniómetro para su empleo en los buques mercantes nacionales. 3008

MINISTERIO DE INFORMACIÓN Y TURISMO

- Orden de 15 de enero de 1974 por la que se nombra Subdirector general de Relaciones y Cooperación Informativa de la Dirección General de Coordinación Informativa a don Manuel Camacho de Ciria. 2965
- Orden de 15 de enero de 1974 por la que se nombra Subdirector general de Difusión Informativa Nacional de la Dirección General de Coordinación Informativa a don Gonzalo Rodríguez del Castillo. 2965

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

- Resolución del Instituto Nacional de Urbanización por la que se convocan pruebas selectivas libres para ingreso en la Escala Auxiliar Administrativa. 2991

ORGANIZACION SINDICAL

- Orden de 12 de enero de 1974 sobre elección de Diputados provinciales de representación sindical. 2952

ADMINISTRACION LOCAL

- Resolución de la Diputación Provincial de Lérida por la que se hace pública la lista provisional de admitidos al concurso de méritos para proveer la plaza de Asesor Letrado de esta Corporación. 2996
- Resolución de la Diputación Provincial de Lérida por la que se hace pública la lista provisional de admitidos al concurso de méritos para proveer la plaza vacante de Oficial Mayor Letrado. 2996
- Resolución del Ayuntamiento de Granada referente a la oposición para proveer seis plazas de Oficiales Técnico-administrativos de esta Corporación. 2966
- Resolución del Cabildo Insular de Tenerife por la que se transcribe la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Arquitecto. 2996

1. Disposiciones generales

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 28 de enero de 1974 por la que se desarrolla el Decreto 531/1973, de 15 de marzo, y se modifica, en lo que concierne a los Servicios Territoriales de Aduanas, la Orden ministerial de 31 de enero de 1966 sobre Planta de las Delegaciones de Hacienda.

Ilustrísimo señor:

El Decreto 531/1973, de 15 de marzo, contemplando en su parte expositiva los problemas a que da lugar la organización administrativa de determinados Servicios de Aduanas que no pueden absorber el constante incremento de volumen de trabajo si se mantiene su actual estructura de meras Secciones de las Delegaciones de Hacienda —impuesta por la vigente ordenación de la Administración territorial de la Hacienda Pública—, llega a la conclusión de que convenía «modificar el esquema funcional aduanero en lo que afecta a las mencionadas oficinas, de forma que quede garantizada su plena eficacia operativa». Y a este fin se estimaba «adecuado conferir a aquéllas el carácter de Dependencias de las correspondientes Delegaciones de Hacienda».

Por su parte, las vigentes Ordenanzas de la Renta de Aduanas disponen que los Administradores principales deben ostentar la Jefatura de los Servicios de Aduanas de la provincia, y, obviamente, el Decreto 531/1973 no quiso modificar esta situación jerárquica constituyendo dos Jefaturas aduaneras con el mis-

mo ámbito provincial, sino conferir a determinadas Aduanas la adecuada organización que reclama su volumen de trabajo.

Por todo lo expuesto, este Ministerio, en desarrollo del Decreto 531/1973, y al efecto de fijar la planta de la Administración de Aduanas, ha dispuesto lo siguiente:

Primero.—La Delegación de Aduanas en el Aeropuerto de Madrid-Barajas, la Delegación de Aduanas en el Aeropuerto de Barcelona, las Aduanas de Algeciras, La Junquera y San Sebastián Pasajes y las Intervenciones de los Registros de Territorios Francos de Ceuta y Melilla tendrán el carácter de Dependencias de la correspondiente Delegación de Hacienda a los solos efectos de su estructura orgánica, sin perjuicio de que continúen integradas en la Administración Principal de Aduanas de que dependan.

Segundo.—Los puntos 4.º, 9.º, 10 y 11 de la Orden de 31 de enero de 1966 quedan redactados como sigue:

«Cuarto.—Las Administraciones Principales de Aduanas y las Dependencias a que se refiere el apartado primero de la presente Orden ministerial, con todas las Secciones y demás unidades administrativas que las integran o que de ellas dependen, se clasifican en las siguientes categorías:

- a) Especial: Barcelona, Madrid, Aeropuerto de Madrid, Irún y Bilbao.
- b) Primera: Aeropuerto de Barcelona, Valencia, Port Bou y La Junquera.
- c) Segunda: Algeciras, Alicante, Cádiz, Badajoz, Cartagena, Coruña (La), Fuentes de Oñoro, Gijón, Huelva, Málaga, Palma de Mallorca, Santa Cruz de Tenerife (Puerto Franco), Las

Palmas de Gran Canaria (Puerto Franco), Pasajes, Santander, Sevilla, Seo de Urgel, Tarragona y Vigo.

d) Tercera: Alcañices, Almería, Canfranc, Castellón de la Plana, Elizondo, Motril, Ribadeo, Valencia de Alcántara, Verín e intervención de los Registros de los Territorios Francos de Ceuta y Melilla.

La anterior clasificación de las unidades administrativas aduaneras tendrán la misma consideración económica que la determinada para las restantes oficinas territoriales de la Hacienda Pública en sus correlativas categorías.

•Noveno.—Tendrán el nivel orgánico de Sección las siguientes unidades, dependientes de las Administraciones Principales de Aduanas:

a) Las Delegaciones de aquéllas en los Aeropuertos de Bilbao, Palma de Mallorca, Valencia, Alicante, Málaga y Sevilla.
b) Las Aduanas de Avilés, El Ferrol del Caudillo, Puigcerdá, Tuy y Villagarcía de Arosa.

•Décimo.—Además de las funciones de sustitución reglamentarias, de Jefatura de Servicios y de Delegado del Interventor general de la Administración del Estado, a los segundos Jefes de las Aduanas clasificadas como Dependencias les corresponde la Jefatura de una Sección especial, integrada con las Oficinas inmediatamente dependientes de los mismos.

•Undécimo.—En las Administraciones de Aduanas con nivel orgánico de Dependencia existirán, con carácter general, las siguientes Secciones:

a) En las de categoría Especial y Primera:

1) Servicio de Inspección; 2) Valoraciones, que dependerá del anterior Servicio; 3) Importación; 4) Exportación y Desgravación Fiscal; y 5) Información General.

b) En las de Segunda categoría, las Secciones de:

1) Servicio de Inspección y Valoraciones; 2) Importación, Exportación y Desgravación.

En las Aduanas de los Aeropuertos de Madrid y Barcelona y en las de Irún, Bilbao, La Juaquera, Algeciras y Seo de Urgel existirá una Sección de Régimen de Viajeros.

Las Delegaciones de las Aduanas de Barcelona, Madrid e Irún para el despacho en régimen TIR tendrán la categoría de Sección, así como la Delegación de la Aduana de Barcelona en la estación de La Sagrera.

En cuanto a las Delegaciones TIR de Barcelona e Irún tendrán igual consideración orgánica que los respectivos Servicios de Inspección.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de enero de 1974.

BARRERA DE IRIMO

Ilmo. Sr. Director general de Aduanas,

ORDEN de 8 de febrero de 1974 por la que se aclara el concepto «HP. efectivo» en la valoración y aplicación de los signos externos en el Impuesto General sobre la Renta de las Personas Físicas.

Ilustrísimo señor:

El Decreto 3091/1973, de 21 de diciembre, ha aprobado las normas sobre valoración y aplicación de los signos externos en el Impuesto General sobre la Renta de las Personas Físicas, correspondiente al ejercicio de 1974.

Con objeto de precisar la definición de «HP. efectivo» para las embarcaciones a motor, dado que cada fabricante lo determina en función de criterios particulares y diversos, se hace necesario dictar las normas adecuadas, evitando las disparidades en la materia.

En su virtud, de conformidad con lo preceptuado en el artículo 18 de la Ley General Tributaria, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

A efectos de la valoración y aplicación de los signos externos comprendidos en el artículo segundo, letra E) del Decreto 3091/1973, de 21 de diciembre, se entenderá por «HP. efectivo» el resultado de multiplicar el HP. fiscal, determinado conforme dis-

pone el artículo tercero del Reglamento de la Patente Nacional de Circulación aprobado por Decreto de 26 de julio de 1946, por el coeficiente 1,5.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de febrero de 1974.

BARRERA DE IRIMO

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que el Director general de Administración Local, Jefe superior del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, delega atribuciones en el Jefe central del mismo Servicio.

Dándose los mismos motivos que aconsejaron la Resolución de este Centro de 17 de julio de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de agosto) y en atención a las numerosas funciones que corresponden a esta Dirección General en su calidad de Jefatura Superior del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, resulta aconsejable ratificar la delegación de funciones en el Jefe central, incluidas en la citada Resolución.

En su virtud, esta Dirección General, previa la aprobación del excelentísimo señor Ministro, ha acordado ratificar la delegación de funciones en el Jefe central del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales en los mismos términos expresados en la Resolución de 17 de julio de 1974.

Madrid, 31 de enero de 1974. El Director general, Juan Díaz-Ambrona.

MINISTERIO DE TRABAJO

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de la Seguridad Social por la que se establecen los plazos para el ingreso de las aportaciones para el sostenimiento del Servicio Común de la Seguridad Social, Fondo Compensador de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales.

Padeció error en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 25, de fecha 29 de enero de 1974, páginas 1647 y 1648, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el apartado segundo—1, donde dice: «Cualquiera que sea el sistema por el que se haya optado para efectuar el ingreso de los anticipos, la regularización de la protección correspondiente a cada ejercicio...», debe decir: «Cualquiera que sea el sistema por el que se haya optado para efectuar el ingreso de los anticipos, la regularización de la aportación correspondiente a cada ejercicio...».

ORGANIZACION SINDICAL

ORDEN de 12 de enero de 1974 sobre elección de Diputados provinciales de representación sindical.

El Decreto 178/1974, de 11 de enero, por el que se convocan elecciones provinciales, dispone en su artículo 8.º que la designación de compromisarios y proclamación de candidatos para la elección de representantes de la Organización Sindical se regirá por lo establecido en dicho Decreto y en las normas peculiares de dicha Organización.